

「交通安全テント村」開設のお知らせ

交通・防災防犯部
高齢者福祉部

自治振興区の「交通安全テント村」を9月21日(火)
15時30分から門田町山脇辰則さん宅前広場で開設いたします。

秋の全国交通安全運動

期間 2021年9月21日(火)～30日(木)
スローガン「ゆとりある 心と車間の ディスタンス」
2021年広島県交通安全キャッチフレーズ
『なくそう交通死亡事故・アンダー60作戦
～2025年へ向けて～』



交通安全テント村の マスコットづくり

手芸教室

手芸教室は9月の交通安全テント村で
交通安全運動チラシと一緒に配布する
マスコットを、無事故を願い心を込めて
仕上げました。



楽しかった！世代間交流

秋国老人クラブ 「秋国秋寿会」

秋国秋寿会は昨年続き、堀川会長ご夫婦にお世話をいただきスイカを作りました。
8月7日(土)秋国構造改善センターで小サロン「秋国ほほえみ会」と地域の子供を集めて世代間交流会を
開催し、今回は、庄原さくらスポーツクラブの皆さんにご指導いただき、ユニカールを楽しみました。
地域の子供たちとスイカを腹いっぱい食べて、スイカ割りやビンゴゲームで盛り上がりました。少子化で
子供が少なくなりましたが、子供たちと触れ合うことで高齢者も元気をもらいました。楽しく有意義なひと
時を満喫しました。



三次市布野町 「中村憲吉記念文芸館」を訪ねます

北地区歩く会

北地区歩く会の9月例会は、三次市布野町にある「中村憲吉記念文芸館」を訪ねて見聞を広め、記念館周
辺の散策も予定してます。誘い合わせてご参加ください。

日 時 令和3年9月25日(土) 8:00～12:00
参加申込 9月17日(金)までに北自治振興センター(72-0564)へ

9月は広島県老人保健福祉月間です

高齢者福祉部
北地区老人クラブ連合会

趣旨

誰もが健康で、安心して生きがいのある生活を送ることができる活力ある長寿社会を築くためには、高齢者自らが高齢期のあり方に関心を高めるとともに、県民一人ひとりが、家庭、職場、学校及び地域社会などで、高齢者とのかかわりを深めていくことが重要である。

広島県では、9月を「老人保健福祉月間」と定め、高齢者が、できる限り住み慣れた地域で活動的で生きがいのある生活ができるよう、社会参加・ボランティア活動の促進、高齢者の人権尊重等6つの目標を掲げ、高齢者保健福祉の重要性について理解の促進を図ることとなっています。

また、9月15日から9月21日は老人週間です。内閣府、厚生労働省をはじめ福祉、医療関係団体が主催して、全国キャンペーンが展開されます。

「みんなで築こう 安心と活力ある健康長寿社会」

令和3年度北地区敬老会

今年度は新型コロナウイルス感染防止のため恒例の敬老会は中止とさせていただき、敬老者の皆様へは記念品を贈呈させていただきます。ご理解を賜りますようお願いいたします。なお、今年度の敬老対象者（令和3年8月1日現在）は次のとおりです。

対象者：345名（男性：120名、女性：225名）

長寿者：4名、卒寿者：22名、米寿者：20名、新規対象者：15名

また、令和2年8月1日から令和3年7月31日までにお亡くなりになられた敬老者のお方は20名となっています。ご冥福をお祈りいたします。



8月大会の成績

保健体育部
北地区グラウンドゴルフ同好会

8月25日(水)連日の雨でしたが何とか止んでくれました。保健体育部(北地区体育協会)と北地区グラウンドゴルフ同好会共催のグラウンドゴルフ大会を旧川北小学校でナイターで開催し、32名が集いマスクを着けてのプレーではありましたが、楽しい大会となりました。成績は次の通りでした。

男性

優勝	佐藤 禎征 (秋国)
準優勝	小林 武史 (濁川町川西)
第3位	谷本 勲三 (市場)
第4位	丸林 進 (天満)
第5位	清水 利則 (門田)

女性

田尾美枝子 (濁川町川西)
小林由喜子 (濁川町川西)
桂藤ミヨコ (ミツワ)
市川 千枝 (天満)
堀川美代子 (秋国)



なお、次回のグラウンドゴルフ同好会月例会は
9月22日(水) 8:00から田川グラウンドで開催します。



訂正とお詫び

8月20日発行の北自治振興区だより「おくりもの」欄で誤りがありました、訂正してお詫び申し上げます。

(正)

藤谷 隆好 様 (故ハル子様) (須川)

(誤)

(故春子様) (春子様はご健在です)